

Immobilier - Real estate

6 Pièces

300 m²

Réf. 85244772

1 250 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : situé à proximité immédiate de Mougins, cette propriété ravira les amoureux de l'authenticité. Établie en position dominante et au calme, elle bénéficie d'une vue panoramique sur les collines. Ce mas provençal en pierres de taille dispose d'une superficie habitable d'environ 190 m² (300 m² avec le sous-sol) et est édifié sur un terrain d'environ 2300 M², comprenant une piscine de 12 X 5 M et un garage. De plain-pied, vous Découvrez un spacieux séjour avec une belle hauteur sous plafond et une cheminée, une salle à manger qui s'ouvre sur une terrasse couverte, ainsi qu'une ...

EXCLUSIVE: Located in the immediate vicinity of Mougins, this property will delight lovers of authenticity. Set in a dominant, quiet position, it enjoys panoramic views over the hills. This Provençal stone farmhouse has a living area of approx. 190 m² (300 m² with basement) and is set in grounds of approx. 2300 m², including a 12 x 5 m swimming pool and garage. On the ground floor, you'll find a spacious living room with high ceilings and a fireplace, a dining room opening onto a covered terrace, and a fully equipped, independent kitchen. The house also includes two large en suite bedrooms, ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

